

ABSTRAK

Perkembangan teknologi informasi dengan dukungan internet ini tidak hanya terfokus pada kelompok masyarakat tertentu, namun merata dari semua kalangan baik dewasa, remaja, hingga anak-anak, bahkan juga bagi kalangan orang tua yang cenderung terlambat terekspose internet dan media digital. Jaringan internet juga telah berkembang pesat dan diaplikasikan dalam berbagai bentuk dan manfaat. Misalnya adalah pemanfaatan internet untuk pengiriman surat elektronik atau disebut juga email, website, blog-blog pribadi, hingga berkembang dalam bentuk aplikasi social media seperti facebook, twitter, instagram, dan sebagainya.

Jika keberadaan social media merupakan jejaring untuk sekedar berhubungan antar individu atau antar kelompok, kini social media telah dimanfaatkan untuk kepentingan bisnis non laba baik dalam skala besar, menengah, maupun kecil yang dikelola oleh perorangan / individu. Aplikasi social media youtube merupakan salah satu jenis social media yang populer, selain facebook dan twitter. Mudahnya penggunaan aplikasi youtube serta tidak dikenakan biaya dalam mengunduh dan memanfaatkan aplikasi ini berkembang sangat pesat dan dapat digunakan untuk berbagai kebutuhan. Dengan demikian maka pengabdian masyarakat ini mempunyai tujuan pelatihan peningkatan kesadaran Siswa-siswi SMA Panggarangan Dalam Pelestarian Terumbu di youtube Guna Peningkatan Kualitas Destinasi Wisata Bahari Kecamatan Bayah Lebak, Banten.

Adapun konsep yang digunakan dalam Pengabdian Masyarakat ini menggunakan konsep Bauran promosi, dan media sosial. Sedangkan metode yang dilakukan adalah dengan menggunakan metode sosialisasi. Peserta pengabdian masyarakat adalah pengelola Siswa/I SMA Panggarangan.

Hasil nya adalah bahwa siswa/I tersebut belum mempunyai kesadaran penuh bahwa mereka sebagai generasi muda dapat menjadi duta wisata secara pribadi untuk melestarikan daerah destinasi mereka. Mereka hanya mengetahui bahwa media sosial hanya dipergunakan untuk mencari informasi dan aktualisasi diri. Padahal di medsos, mereka dapat memberikan informasi dan pengetahuan mengenai daerah destinasi mereka yaitu Lebak Banten,